

# Landeshauptstadt Magdeburg

## Stellungnahme der Verwaltung

öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
Amt 66	S0295/17	06.11.2017
zum/zur		
F0169/17 <b>Fraktion DIE LINKE/future!</b> , Stadtrat Karsten Köpp		
Bezeichnung		
Position der aufgestellten Sitzbänke auf dem Werder prüfen und verändern		
Verteiler	Tag	
Der Oberbürgermeister	21.11.2017	

Zur GWA-Beratung am 06. September 2017 wurde von den Einwohnerinnen und Einwohnern die Bitte geäußert, die Position der aufgestellten Sitzbänke auf dem Magdeburger Werder zu überprüfen und, soweit möglich, zu verändern. An vielen Stellen blicken Sitzende unmittelbar auf eine geschlossene Hochwasserschutzwand, die einen Blick auf Stadt und Elbe behindert.

Am 14.09.2017 wurde im Stadtrat die Anfrage gestellt.

Die Verwaltung nimmt dazu wie folgt Stellung:

1. Teilen Sie die Hinweise der Einwohnerinnen und Einwohner?

Es stehen 13 Bänke in der Zollstraße, davon 10 Bänke im Bereich der Glaselemente der Hochwasserschutzwand.

Zur Klärung des Umfangs der jetzt geäußerten Änderungswünsche bei den Aufenthaltsbereichen in der Zollstraße wurde Kontakt zum Sprecherrat der GWA aufgenommen und an der GWA-Sitzung am 01.11.2017 teilgenommen.

2.) Welche Veränderungen halten Sie hinsichtlich der Position der aufgestellten Sitzbänke für sinnvoll?

Das Tiefbauamt hat die freiraumplanerischen, verkehrstechnischen sowie baulichen Hinweise und Empfehlungen aus der Ämterabfrage im Baudezernat vorgestellt.

Im Ergebnis der GWA-Veranstaltung am 01.11.2017 ist der abgestimmte Bürgerwunsch protokolliert worden.

Eine einzeln stehende Sitzbank soll an die benachbarte Aufenthaltsfläche mit Sichtfenstern versetzt und die Bankgruppe am „Theater an der Angel“ um 180 Grad gedreht werden, mit Blickrichtung Theater „An der Angel“.

3.) Bis wann kann eine Prüfung und Veränderung der Position der aufgestellten Sitzbänke erfolgen?

Die Bänke liegen in der Zuständigkeit (Bewirtschaftung) des Eigenbetriebes SFM. Die Kosten für den Umbau trägt die LH Magdeburg als Auftraggeber.

Das Versetzen der Einzelbank erfordert unter anderem ein neues Fundament und wird möglichst bis zum II. Quartal 2018 vorgenommen. Das Drehen der Sitzbankgruppe am Theater an der Angel wird kurzfristig bis zum 24.11.2017 erfolgen.

Dr. Scheidemann